

El PP lamenta que Irún tenga los presupuestos «de una minoría»

Escrito por Administrator

Jueves, 23 de Diciembre de 2010 22:43 - Actualizado Sábado, 28 de Enero de 2012 18:45

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el jueves 23 de Diciembre de 2010.

IRUN

[El PP lamenta que Irún tenga los presupuestos «de una minoría»](#)

«El PSE se aprovechó de una circunstancia y su presupuesto se le impuso a la mayoría», afirma Bengoechea

23.12.10 - 01:58 -

I. MORONDO [IRUN.](#)

CONCLUSIONES

Minoritarios: El PP recuerda que los presupuestos aprobados «son los de una minoría que ha aprovechado las circunstancias para imponérselos a la mayoría».

'Consenso': La portavoz popular señala que «cada vez que hablan de consenso es pura fachada. Su consenso es que su minoría se imponga a la mayoría».

Incapacidad: Partiendo de la idea de que no se puede resolver aquello cuya existencia no se admite, el grupo popular considera al Gobierno local «incapaz de solucionar problemas de aparcamiento, inseguridad ciudadana, iluminación...»

Revista municipal: Acusan al Gobierno de trasladar un resumen del año «que ignora las preocupaciones y los problemas de los ciudadanos, como la tasa de paro».

«El Gobierno socialista se vuelve hostil con quien no piensa como él, pero no caeremos en esa guerra»